

Constata Ramiro Valdés marcha de la recuperación en Guantánamo



La Habana, 9 jun (RHC) El Vicepresidente cubano de los Consejos de Estado y de Ministros, Ramiro Valdés, recibió una información actualizada sobre el proceso de recuperación de los daños ocasionados por el huracán Matthew a la oriental provincia de Guantánamo, en especial de las viviendas.

En una reunión de chequeo de numerosos programas en marcha en la región, el también Comandante de la Revolución conoció que de las 42 338 casas afectadas por el meteoro ya se han recuperado 33 206, restando 9 132, en su gran mayoría de las que fueron derrumbadas en su totalidad.

Valdés fue informado además, del avance constructivo de otras numerosas obras entre ellas el vial Yumurí-Jobo Claro y el nuevo puente sobre el río Toa, así como de la asignación de 11,3 millones de pesos este año para iniciar la pavimentación y otros trabajos en la carretera Baracoa-Moa.

Ramiro verificó además la marcha del ordenamiento territorial urbano en los municipios de Guantánamo y Baracoa, así como el cumplimiento del plan integral de enfrentamiento a las ilegalidades. Al intervenir sobre el último aspecto insistió en ser estrictos con la disciplina y a eliminar la tolerancia con los violadores para que no surjan nuevas ilegalidades.

Con información de **Granma**.

En una reunión de chequeo de numerosos programas en marcha en la región, el también Comandante de la Revolución conoció que de las 42 338 casas afectadas por el meteoro ya se han recuperado 33 206, restando 9 132, en su gran mayoría de las que fueron derrumbadas en su totalidad.

Valdés fue informado además, del avance constructivo de otras numerosas obras entre ellas el vial Yumurí-Jobo Claro y el nuevo puente sobre el río Toa, así como de la asignación de 11,3 millones de pesos este año para iniciar la pavimentación y otros trabajos en la carretera Baracoa-Moa.

Ramiro verificó además la marcha del ordenamiento territorial urbano en los municipios de Guantánamo y Baracoa, así como el cumplimiento del plan integral de enfrentamiento a las ilegalidades. Al intervenir sobre el último aspecto insistió en ser estrictos con la disciplina y a eliminar la tolerancia con los violadores para que no surjan nuevas ilegalidades.

Con información de Granma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132204-constata-ramiro-valdes-marcha-de-la-recuperacion-en-guantanamo>



Radio Habana Cuba